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Цель. Исследование посвящено выявлению влияния замещающей миграции из стран ближнего зарубежья на демографи-
ческое развитие России.

Методы. Использованы методы моделирования и комбинированного воспроизводства.
Результаты. Построены модели международной миграции женщин из стран ближнего зарубежья в Россию с учетом раз-

личного состояния репродуктивных установок прибывающего населения.
Выводы. Сделан вывод о положительном влиянии международной миграции женщин из стран ближнего зарубежья на де-

мографическое развитие России.
Ключевые слова: международная миграция населения, государственное регулирование миграции, демографическое раз-

витие, репродуктивные установки.
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Purpose. The study is devoted to identifying the impact of replacement migration from neighboring countries on the demographic 
development of Russia.

Methods. Modeling and combined reproduction methods were used.
Results. Models of international migration of women from neighboring countries to Russia were built, taking into account the different 

state of the reproductive attitudes of the arriving population.
Conclusions. A conclusion was made about the positive impact of the international migration of women from neighboring countries 

on the demographic development of Russia.
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